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Bericht 1ter Vorsitzender 

 

 

Saison 21/22  

 

Die Saison 21/22 war nicht einfach und wurde zu einer organisatorischen Herausforderung für uns 

alle. Viele Spielverlegungen und Spielabsagen prägten das Geschehen. Jedoch spielte immer die 

Hoffnung mit, dass alles gut gehen wird und die Saison geregelt zum Abschluss kommt. So wie in der 

Gesellschaft über geeignete Maßnahmen diskutiert wurde, ist auch in unserem Verein, als Spiegelbild 

der Gesellschaft, diskutiert worden. Nicht immer waren alle mit allen Entscheidungen einverstanden, 

aber wir haben es geschafft mit demokratischen Mehrheitsentscheidungen den Verein voran zu-

bringen. Dies sieht man deutlich an den steigenden Mitgliederzahlen und dem erarbeiteten 

finanziellen Polster, welches uns unabhängig von Zuschüssen macht. Auf der sportlichen Ebene 

haben wir mit der Teilnahme unserer U14 Jungen an der Vorrunde zum deutschen Pokal einen Erfolg 

erzielt (letzter vergleichbarer Erfolg einer Jungenmannschaft: B-Jugend TVG 1979 3ter Platz Deutsche 

Meisterschaft). 

Unsere verstärkten Bemühungen der Förderung der weiblichen Jugend und Damen zeigt nach vielen 

Jahren der Aufbauarbeit erste Früchte. Im Gegensatz zu anderen Vereinen versuchen wir der 

allgemeinen negativen Entwicklung im weiblichen Bereich entgegenzuwirken.  

Bedanken möchte ich mich bei allen, die für dies positive Entwicklung des Vereins mit verantwortlich 

waren bzw. noch sind. 

Nach vielen Jahren der guten Zusammenarbeit legten unser 2ter Vorsitzender Erik Schake                                

(Studienaufenthalt im Ausland) und Kassenwart Björn Scheller (Berufliche  und Private Gründe) sowie 

unser Schiedsrichterwart Nele Rielke (Berufliche Gründe) Ihre Ämter nieder. 

 

Saison 22/23 

 

Die Planungen für die Saison 22/23 sind weit vorangeschritten. Seit dem 13.06.2022 trainieren die 

Mannschaften in Ihren neuen Trainings- und Halleneinheiten. 

Zurzeit sind wir auf der Suche nach einem Oberliga-Damentrainer. Ich bin zuversichtlich, dass es uns 

gelingen wird einen adäquaten Damentrainer zu finden. 

Auch die Kooperation mit Gladiators GmbH und Gladiators e.V. wollen wir weiter intensivieren. 



Ebenfalls sind wir weiterhin bemüht mehr Akzente in der Zusammenarbeit der Basketballvereine aus 

Stadt und Umland zu setzen. Hier versuchen wir die positiven Effekte aus der Grundschulliga zu 

nutzen. Die Grundschulliga ist der ideale Ort, dass alle Vereine genügend Nachwuchsspieler finden 

und ausbilden können. In der Kooperation der Vereine finden sich viele Möglichkeiten des 

Austausches auf vielen Ebenen. 

Ab 25.07.22 finden wieder unsere Sommercamps statt. Die Buchungen sind Stand heute sehr 

zufrieden stellend.  

Es sind sehr viele Jugendliche (ca. 55% der Teilnehmer), die in diesen Camps Ihre ersten Erfahrungen 

mit dem Basketball machen. 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 


